



**Sevilla, 4 de Mayo de 2013.** La ciudad de Sevilla acogió la décimo tercera reunión de Junta Directiva de la Federación. Un encuentro al que acudieron los representantes de las 15 asociaciones miembros de la Junta – Athletic Club de Bilbao, Real Madrid, Barcelona, Atco. de Madrid, Real Oviedo, Valencia CF, Hércules CF, Osasuna, Recreativo de Huelva, Sevilla FC, Xerez CD, RCD Mallorca, Málaga CF, Deportivo A Coruña y Marbesula Marbella- para determinar las líneas de actuación con respecto a las acciones y proyectos de futuro de la Federación. En dicha reunión también se estableció el lugar, la fecha y el orden del día de la **7ª Asamblea General Ordinaria de la FEAFFV**, que coincidirá con la Fase Final de las ligas zonales: **Benidorm, 14/15 Junio 2013**

## Reunión FEAFFV-AFE en Bilbao

**Bilbao, 2 de Mayo de 2013.** Luis Manuel Rubiales Béjar -presidente de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE)-, que horas antes había visitado a la plantilla del Racing de Santander en el vestuario cántabro, mantuvo una reunión con su homónimo de la Federación Española de Asociaciones de Futbolistas Veteranos (FEAFFV), Juan María Zorriqueta, en la villa de Bilbao. En el encuentro, además de evaluar y considerar diversos proyectos de futuro se trataron temas acerca de los acuerdos de colaboración existentes entre ambas asociaciones, en un clima de absoluta y total cordialidad entre el representante de AFE y el presidente de FEAFFV, quien también forma parte del Consejo de Asesores de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE).



**AFE**

ASOCIACIÓN DE  
FUTBOLISTAS ESPAÑOLES



# Fallecimientos de dos compañeros y amigos

**Redacción, 31 de Mayo de 2013.**

Don José María Castivia Franco, exjugador de la Real Sociedad y actual presidente de la Asociación de Veteranos del club "txuriurdin", falleció el pasado 8 de mayo, en la ciudad de Donostia-San Sebastián, a los 87 años de edad. Castivia llegó a la Real Sociedad procedente del Real Madrid y debutó el 22 de septiembre de 1946 en el partido Real Sociedad 6-Levante 2. Vivió el ascenso de la temporada 1946-47, el descenso a Segunda División un año más tarde y un nuevo ascenso en la 1948-49. En el primero de estos ascensos tuvo un papel destacado al ser autor de uno de los goles en el decisivo partido de promoción contra el Murcia. En total jugó 99 partidos con la Real en los que marcó 34 goles. Desde 2002 ocupaba el cargo de presidente de la Asociación de Veteranos realista. El segundo óbito se produjo en la ciudad de la Línea de la Concepción el pasado 19 de mayo: Don Salvador



Mota Utrera, ex futbolista de la Real Balompédica Linense y presidente de la agrupación de veteranos linenses. Se recuerda que el pasado día 2 de mayo, la candidatura encabezada por Salvador Mota –recientemente homenajeado- volvió a salir elegida

en las elecciones a la Presidencia. La FEAFV, a través de estas líneas, vuelve a trasladar su más sentido pésame y condolencias a familiares y allegados por el adiós de estos dos compañeros y amigos.

**RIP- Descansen en paz.**

## Asamblea-Homenaje del Real Oviedo



**Redacción, 1 de Mayo de 2013.**

La Asociación de veteranos del Real Oviedo celebró su Asamblea General Ordinaria anual con la asistencia de unos 150 socios, aproximadamente el 50 por ciento de su masa social.

En la asamblea, además de los puntos establecidos en el orden del día en relación a la memoria de actividades socio-deportivas y el estado de las cuentas, también se hizo entrega de la insignia de oro y brillantes a los cuatro



socios de mayor edad. Así mismo, siendo novedad esta asamblea, la Asociación ha incorporado la entrega de la insignia de plata para aquellos socios que no llegaron a formar parte del primer equipo. El acto y posterior comida de hermandad se celebraron en el restaurante De Labra, sede habitual de las últimas asambleas carbayonas. Los homenajeados con la insignia de oro y brillantes fueron: David Casamitjana Cabestany, Miguel Iguaran Arandia, Julio Marigil Merino y Rafael Biempica Álvarez; y los homenajeados con la insignia de plata: Justo Rodríguez Folgueras, Jesús Fernández López "Susi", Ataulfo Valdés Costales y Esteban Rodríguez Martínez. Todos ellos recibieron la distinción de manos del presidente, Don Vicente González Villamil.



# Kilos de solidaridad en Ronda



**Ronda (Málaga), 12 de Mayo de 2013.** La Asociación de Futbolistas

veteranos de Ronda, en su afán por ayudar a las personas más necesitadas

colaboró en el acto organizado por la Agrupación Juvenil "Despiertos...y jóvenes" (alumnos y alumnas de los talleres de guitarra y percusión de las delegaciones de Cultura y Juventud del Excmo. Ayuntamiento de Ronda), a beneficio de la entidad Cruz Roja. La aportación de la Asociación de Futbolistas Veteranos de Ronda fue de 100 kilogramos de alimentos no perecederos. Un nuevo acto solidario enmarcado dentro del gran evento que tuvo lugar unos días más tarde, concretamente el 24 de mayo a las 8 de la tarde, en el Teatro Vicente Espinel de la localidad rondeña, donde se celebró un gran concierto solidario intergeneracional, con la participación de alumnos con edades comprendidas entre los 10 y los 80 años. El objetivo era superar los 2.000 kilogramos de alimentos, ropa y otros productos de primera necesidad. La entrada a dicho encuentro se adquirió aportando un "kilo" de solidaridad. Porque ¡Siendo solidarios cambiaremos el mundo!

## LIGAS ZONALES FEAJV



### ATHLETIC CLUB DE BILBAO, CAMPEÓN DE LA LIGA NORTE 2012/2013

**Zamudio (Bizkaia), 11 de Mayo de 2013.** La Asociación de Exjugadores del Athletic Club de Bilbao, con goles de Bolo y Joseba Etxeberria por partida doble, se proclamó campeona de la 3ª Edición de la Liga Norte-Temporada 2012/2013, tras derrotar por cuatro goles a uno a sus homónimos de la Cultural y Deportiva Leonesa en la gran final disputada en la localidad vizcaína de Zamudio. El partido se disputó a las 19,45 horas, tras el encuentro de 1ª división disputado entre el Athletic Club de Bilbao y el RCD Mallorca a las 16,00 horas en La Catedral, y al que asistieron todos los participantes en la final. Con este triunfo los leones bilbaínos se convierten en los representantes de la Liga Norte en la fase final FEAJV que se celebrará el próximo 15 de junio en la localidad alicantina de Benidorm y en la que participarán los tres campeones de las ligas zonales FEAJV más el equipo anfitrión.



### CÁDIZ C.F., CAMPEÓN DE LA LIGA SUR 2012/2013

**Ojén (Málaga), 26 de Mayo de 2013.** La Asociación de veteranos del Cádiz CF se proclamó campeona de la Liga Sur- Temporada 2012/2013. Los gaditanos se impusieron, en la prórroga, a la AD Marbesula Marbella por un ajustado 4 a 3. De este modo, los de la Tacita de Plata representarán a la Liga Sur en la Fase Final FEAJV, que se disputará el próximo 15 de junio en la localidad alicantina de Benidorm.

### LIGA LEVANTE 2012/2013

**Redacción, 31 de Mayo de 2013.** Este primer fin de semana de Junio se decidirá el campeón de la Liga Levante correspondiente a la temporada 2012/2013. Si la Asociación de veteranos del Levante UD vence a sus homónimos del Albacete Balompié, los "granotas" se proclamarán campeones del campeonato. En caso contrario –empate a triunfo de los manchegos- serán los "chés" del Valencia Club de Fútbol quienes conquisten el título.

# PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



## PARTIDO HOMENAJE DEL HÉRCULES C.F.

**Redacción, 31 de Mayo de 2013.**

Con motivo del Día de la Policía Local, los Veteranos del Hércules y un combinado de policías locales disputaron un partido de confraternización, en el que se impusieron los blanquiazules por 4-2. En el mismo se rindió homenaje al mítico portero del Hércules CF y miembro de la Asociación de Veteranos, Juan Seva Santos, recientemente fallecido. El Presidente de la Asociación de Veteranos del Hércules CF, D. Rafael Gallar, hizo entrega de una placa al hijo y concejal de Seguridad del Excelentísimo Ayuntamiento de Alicante, D. Juan Seva.



## PARTICIPACIÓN DEL ALBACETE BALOMPIÉ EN EL HOMENAJE A FALÍN

**Tomelloso (Ciudad Real), 1 de Mayo de 2013.**

La Asociación de veteranos del Albacete Balompié participó, en el estadio municipal de Tomelloso, en el merecido homenaje a toda una institución del fútbol tomellosero, Rafael López Palacios, más conocido futbolísticamente como Falín. Aunque sin goles, el partido resultó ser muy entretenido para el público por las numerosas ocasiones de que dispusieron ambos equipos, incluyendo un penalti fallado por los albaceteños. Una comida de hermandad cerró la jornada.



## RAYO Y MARBESULA MARBELLA, UNIDOS POR UNA BUENA CAUSA

**Madrid, 18 de Mayo de 2013.**

Las Asociaciones de veteranos del Rayo Vallecano y de AD Marbesula Marbella disputaron, en la Ciudad deportiva vallecana, un encuentro en favor de Nazaret; una niña de tres años que padece la enfermedad "Piel de mariposa". Además de los presentes entregados a la niña, ambos equipos donaron camisetas firmadas por sus jugadores, que se sortearon mediante una rifa, recogiendo fondos para la Asociación Española de Piel de Mariposa. Deportivamente el choque se decidió en favor de los franjirrojos, que vencieron a los marbellíes por 2 a 0.



## EL HÉRCULES CF, CAMPEÓN DEL TORNEO SOLIDARIO CELEBRADO EN MURCIA

**Alcantarilla (Murcia), 17 de Mayo de 2013.**

Las Asociaciones de Veteranos del Hércules CF, Albacete Balompié, Cartagena FC, Real Murcia CF, Tercio Viejo Murciano de Alcantarilla y la Academia del Aire de San Javier disputaron un Torneo Solidario a beneficio del Comedor Social "Beata Piedad de la Cruz" de Alcantarilla, el pasado sábado 17 de mayo, en las instalaciones municipales de Alcantarilla (Murcia). La generosidad de la afición fue importante y se consiguieron alcanzar los 2.000 euros de recaudación. El Hércules CF se hizo con el trofeo tras derrotar en la gran final al Murcia (2-1).



## PARTIDO BENÉFICO DEL ALBACETE BALOMPIÉ EN MAHORA

**Mahora (Albacete), 25 de Mayo de 2013.**

Las Asociaciones de veteranos del Albacete Balompié (con Catali, Menéndez y Zalazar, entre otros, vestidos de nuevo de corto) y del Mahora disputaron un partido amistoso en el campo municipal de Mahora para rendir homenaje a Gabriel García Belmonte, vecino de la citada localidad, al que un accidente laboral (una descarga eléctrica en una torre de alta tensión) le ha producido la amputación de las dos piernas y un brazo. El encuentro, destinado a recaudar fondos para poder proporcionarle unas prótesis, concluyó con empate a 1 y resultó todo un éxito tanto de organización como en términos de solidaridad.